



# 竹林

白河市立五箇中学校だより No.20

発行 平成30年9月28日  
発行責任者 校長 三森 浩晶



## ☆ 東西しらかわ中体連新 人戦 ☆

9月26日(水)・27日(木)東西しらかわ中学校新人総合体育大会が開催されました。本校からは、卓球競技と女子バレーボール競技に出場しました。バレーボール部は、部員数減少の影響で、大信中学校・東中学校・五箇中学校3校合同チームでの出場となりました。卓球、バレーボールともに入賞とはなりませんでしたが、日頃の練習の成果を十分に発揮したすばらしいプレーの連続でした。これまで応援、ご協力くださいました保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げます。



〔卓球部：出発式〕



〔バレーボール部：合同チームで〕

## ☆ 保育体験学習 ☆

9月20日(木)3年生が、五箇幼稚園で保育体験を行いました。家庭科の授業の一環として実習体験をさせていただきました。手作りのおもちゃで園児と一緒に遊んだり、手作りの絵本読み聞かせをしたりするなど生徒がそれぞれ考え、一生懸命取り組みました。園児達も中学生のお兄さん、お姉さんと触れあい楽しく活動していました。生徒達にとって、充実感に満ちたよい経験となりました。



## ☆ 北海道地震義援金 ☆

生徒会が中心となり、北海道地震に対する義援金を募りました。

集まった義援金は、生徒会長 鈴木崇太くんの「停電や物資の不足が続いている北海道の方々の復興に役立ててください。」というメッセージとともに福島民友愛の事業団に手渡されました。

